



TAKENISHI

園だより

令和6年7月  
つくば市立竹園西幼稚園

親愛なる保護者の皆様へ、

梅雨の季節に入り、湿りがちな日々が続いていますが、園の子どもたちは気持ちだけはカラッと元気いっぱいです。この時期ならではの遊び、しゃぼん玉やプール遊び、そして夏野菜づくりなどを存分に楽しんでいます。園生活にもだいぶ慣れてきた子どもたちは、自分のことは自分でやろうとする姿が見られ、成長の証を感じます。

ぽてと組の子どもたちは、友達と一緒に意見を出し合いながらおみこしを作り上げ、その過程での成長が目に見えます。一方、みるく組の子どもたちは、夏祭りの応援グッズを一生懸命づくり、初めての夏祭りを心待ちにしています。

蒸し暑く、うっとうしい日が続く中でも、子どもたちが健康に楽しく過ごせるよう、私たち職員一同、引き続き注意を払いながらサポートしてまいります。皆様も健康には十分お気を付けてお過ごしください。

竹園西幼稚園 CEO（園長） 谷池 真彦（たにいけ まさひこ）

## 【お知らせとお願い】

### ○ 夏祭りについて

当日は、親子一緒に9:00に登園となります。この特別な日は、おみこしや鳴り物を手にした子どもたちが、元気いっぱいのパレードを楽しみます。短い時間ではありますが、子どもたちの笑顔があふれる楽しいひとときを過ごせること間違いなしです。詳しい日程やプログラムについては、6月14日に配布された「夏祭りのお知らせ」をご覧ください。みなさまのご参加を心よりお待ちしております。

### ○ 交通安全教室について

幼児に対する交通安全教育は、彼らの安全を確保し、将来にわたって安全に道路を通行するために重要です。幼児の発達段階に応じて、基本的な交通ルールやマナーを教え、日常生活で必要な技能と知識を身につけさせることを目的として実施します。

### ○ 個人面談について

夏季休業前の個人面談は、子どもたちの成長や発達について保護者の皆さまと担任が話し合い、理解を深めることが目的です。

- お子さまが園でどのように過ごしているか、どのように成長しているかを報告いたします。
- お子さまの学びや活動の進捗状況を共有し、得意なことや課題について一緒に話し合います。
- ご家庭でのお子さまの様子や、家庭で取り組んでいることについて話し合い、園との連携を図ります。
- 夏休みやその後の園生活に向けて、お子さまの成長を促すための具体的な目標などを確認します。

この面談を通じて、お子さんのより良い成長をサポートするための情報を共有し、保護者の皆さまと園が協力していくことが大切です。充実した面談にしましょう。

お子様のことやその他ご相談事項について、何かお話ししたいことがございましたら、遠慮なくお声かけください。職員室もご利用いただけますので、お気軽にお立ち寄りください。



公式ホームページ